

Ketua Fraksi PDIP DPRD Jember, Kunjungi RS Baladika Husada Fasilitasi Warga Kurang Mampu

Siswandi - SISWANDI.JURNALIS.ID

Feb 8, 2022 - 00:25



JEMBER - Kepala RS Baladhika Husada Jember Letkol Ckm dr. Mahyudi, Sp.M, M.Kes merasa bangga menerima kunjungan Ketua Fraksi PDIP DPRD Jember Edi Cahyo Purnomo, pada Senin 07/02/2022, di ruang perawatan Persalinan Dahlia RS Baladhika Husada Jember.



Kedatangan Edi Cahyo Purnomo tidak lain dalam rangka memfasilitasi salah satu warga kurang mampu yang bersalin di RS Baladhika Husada Jember, atau lebih dikenal dengan Rumah Sakit DKT.

Warga tersebut adalah Suyitno (Suami) yang istrinya atas nama Nur Azizah (20 tahun) melahirkan seorang anak perempuan dari awal dengan kondisi perekonomian yang kurang mampu, dengan kondisi kandungan ketumbar pecah dibawah ke salah satu Puskesmas, namun tidak sanggup karena perawatan harus ke Rumah Sakit, akhirnya di rujuk Ke RS Baladhika Husada Jember.

Awalnya masuk dengan perawatan umum, kemudian meminta bantuan fasilitasi salah satu orang partai dari PDIP Slamet, yang memohon fasilitasi Ketua Fraksi PDIP di DPRD Jember Edi Cahyo Purnomo, dan langsung mendapat respon positif dari Kepala RS Baladhika Husada Jember Letkol Ckm dr. Mahyudi, Sp.M, M.Kes, yang dengan kondisi pasien tersebut sama -sama ingin membebaskan biaya perawatan Persalinannya.



Awalnya komunikasi melalui seluler karena sama-sama orang sibuknya akhirnya Edi Cahyo Purnomo bertemu Kepala RS Baladhika Husada juga saat menjemput pulang keluarga Suyitno dan bayinya, yang memang sudah diperbolehkan pulang.

Letkol Ckm dr. Mahyudi, Sp.M, M.Kes, saat diwawancarai menyatakan bahwa kita dengan Ketua Fraksi sepakat menggratiskan layanan terhadap keluarga Suyitno ini.

Pelayanan dan pertolongan medis terhadap pasien yang masuk selalu kita utamakan dahulu, baru kita urus administrasinya, dan kalau memang kurang mampu, kita sudah berkali-kali membebaskan biaya rumah sakit, terhadap keluarga pasien yang kurang mampu, ini sebagai wujud kepedulian sosial kita RS Baladhika Husada Jember sebagai bagian integral dari TNI AD dalam membantu masyarakat yang kurang mampu.

Demikian halnya Edi Cahyo Purnomo, juga sepakat dengan Kepala RS Baladhika Husada, bahwa keberadaannya sebagai wakil rakyat hendaknya mampu membantu masyarakat yang kurang mampu, kita berterima kasih sekali kepada Kepala RS Baladhika Husada Jember yang sangat koordinatif sekali dan sepakat menggratiskan biaya persalinan salah satu warga kurang mampu.

Hal ini hendaknya menjadi contoh bagi rumah sakit lainnya, untuk selalu mengutamakan pertolongan medis, bahkan membantu meringankan beban warga masyarakat kurang mampu. Ungkap Edi Cahyo Purnomo. (Siswandi)